

Compte- rendu de l'assemblée Générale ordinaire du 09 décembre 2006- 12- 11

Présents : Manuel Metz, Philippe Bouquet, Philippe Disdier, Nina Pancaldi, Thomas Lochon, Estelle Boubault, Alexis Desplats, Alexis Tolmatchev, Régis Bonnessee, Arnaud Garcia-Fernandez, Nicolas Gourmaud, Rémy Lefebvre

Absents représentés par des pouvoirs : Maxime Beltran, Vincent Prévosto

Absents excusés : Louis Brandela, Jean-Marc Aubert, Emmanuel Brunet

Sympathisants : Kurt Lhermitte, Marie-Xavière Marchal, Bertrand Bouleau

Changement de domiciliation de l'association :

Proposition de changement de domiciliation de l'association de Paris à Brioux sur Boutonne pour plus de facilité de transmission du courrier et une meilleure logique avec la localisation du matériel. Oui à l'unanimité.

Radiation d'un membre :

Information de la procédure aux membres présents.

Approbation des comptes, quitus aux trésoriers pour 2005 :

La perte des pièces comptables nous avait fait repousser le vote du quitus lors de la dernière AG à celle-ci. L'espoir de retrouver ces documents étant abandonné, le coût des recherches à effectuer afin de les établir étant disproportionné au regard des enjeux, il est proposé de donner quitus aux trésoriers ayant couvert l'exercice 2005: Oui à l'unanimité.

Renouvellement du CA :

2 membres du CA ne se représentent pas pour convenances personnelles : Jean-Marc Aubert et Emmanuel Brunet.

Se présentent :

Estelle Boubault, Thomas Lochon, Alexis Desplats, Nicolas Gourmaud, Philippe Bouquet, Rémy Lefebvre, Régis Bonnessee.

Résultats des votes :

Estelle Boubault : 13

Thomas Lochon : 13

Alexis Desplats : 12

Nicolas Gourmaud : 11

Rémy Lefebvre : 11

Régis Bonnessee : 11

Philippe Bouquet : 7

Nina Pancaldi : 5

Manuel Metz : 4

Arnaud Garcia-Fernandez : 2

Philippe Disidier : 1

Nouveau CA :

Estelle Boubault, Thomas Lochon, Alexis Desplats, Nicolas Gourmaud, Philippe Bouquet, Rémy Lefebvre, Régis Bonnessee.

Différents projets :

Game in Paris : mars 2007. Animation de jeu. Potentiellement, récupération de signalétique pour l'association

Prochain week-end AG : 7, 8 et 9 avril. Parler de remise plutôt que de majoration.

Ludicités : Paris Intra-muros les 16 et 17 avril, nous sommes invités à animer.

Flip 2007 : les projets sont toujours acceptés et bienvenus. La dernière réunion avec la communauté de communes s'est tenue en septembre dernier avec Thierry Blais et Nicole Lambert. Idée qui ressort : revenir l'an prochain avec de meilleures conditions. La communauté de commune a fait des propositions concrètes.

Les éditeurs sont intéressés pour revenir avec nous.

Questions diverses :

Pour le Forum et la Newsletter, il est demandé au CA de définir une ligne éditoriale et, en particulier pour la Newsletter, de proposer un fonctionnement quant au contenu rédactionnel.